

COLABORACIÓN

GOZOS DE LA INMACULADA, PATRONA
DEL SEMINARIO DE VALENCIA

Con aplauso general
todos canten a porfía,
todos canten a porfía.
Sois concebida, María,
sin pecado original.

Habló en fin el Gran Jerarca
con divina inspiración,
habló en fin el Gran Jerarca
con divina inspiración.
María, a tu concepción
ninguna mancilla marca,
que eres tú tan sólo el arca
del naufragio universal.
Sois concebida, María,
sin pecado original.

Voz de júbilo resuena
en la eterna ciudad santa,
voz de júbilo levanta
la Iglesia de emoción llena.
¿A quién Virgen no enajena
tu pureza divinal?
¿A quién Virgen no enajena
tu pureza, tu pureza divinal?

Sois concebida...

Con aplauso general
todas canten a porfía,
todos canten a porfía.
Sois concebida, María,
sin pecado original.

SANTIAGO PIÑERO

HORARIOS DE MISAS

De Lunes 9 a Viernes 13:

9:00 h Capilla Residencia
18:30 h Capilla Madres Agustinas
19:30 h Parroquia San Nicolás

Sábado 14:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
18:30 h Capilla María Inmaculada
19:30 h Parroquia San Nicolás
20:00 h Parroquia El Salvador

Domingo 15: III DOMINGO DE ADVIENTO

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador
19:30 h Parroquia San Nicolás

AVISOS

AMONESTACIONES.- Desean contraer matrimonio Jorge Carlos Cuartero Mazuecos, hijo de José y M^g Ángeles, soltero, mayor de edad, feligrés de esta Parroquia CON Luisa Giménez Yaude, hija de Luis y Purificación, soltera, mayor de edad, feligresa de esta Parroquia.

EVANGELIOS 2020 Y VELAS DE MANOS UNIDAS.- Como todos los años por estas fechas podéis pasar por la sacristía de ambas parroquias para recoger el «Evangelio de cada día» para el 2020. También están puestas a la venta las velas de Manos Unidas con un donativo de 2 €; además se ha hecho una edición especial de Navidad con la bendición de la mesa a 3 €.

RECOGIDA DE ALIMENTOS.- Como en otros años, Cáritas Requena organiza una Campaña de recogida de alimentos en Lidl, Mercadona y Consum los días viernes 13 y sábado 14. Agradecemos a los establecimientos su colaboración.

ROSARIO POR LA PAZ Y LOS ENFERMOS.- Será el próximo viernes 13 de diciembre en la Capilla de las Madres Agustinas a las 17:15 h. Rezaremos el Santo Rosario ante el Santísimo para pedir por todos los enfermos, especialmente por los de nuestra Comunidad de Requena. A continuación, habrá **Eucaristía**. **Estáis todos invitados y podéis invitar a quien queráis.**

LOTERÍA NAVIDAD.- Os recordamos que está a la venta la Lotería de Navidad. Podéis adquirirla en las sacristías o también en la Residencia.

SÍGUENOS EN:  Comunidad cristiana de Requena www.iglesia-en-requena.es



2019-2020

Objetivo Currículum Pastoral

en Cristo, **IMPICARNOS** en
el Anuncio de la Palabra y el Kerigma como esencia de
la acción evangelizadora de nuestra Comunidad



HORARIOS DE MISAS

De Lunes 9 a Viernes 13:

9:00 h Capilla Residencia
18:30 h Capilla Madres Agustinas
19:30 h Parroquia San Nicolás

Sábado 14:

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
18:30 h Capilla María Inmaculada
19:30 h Parroquia San Nicolás
20:00 h Parroquia El Salvador

Domingo 15: III DOMINGO DE ADVIENTO

9:00 h Capilla Residencia
9:30 h Capilla Madres Agustinas
12:00 h Parroquia El Salvador
19:30 h Parroquia San Nicolás

COMUNIÓN - II DOMINGO ADVIENTO Ciclo A

Hoja Parroquial Comunión Comunidad Cristiana de Requena

Año II

Diciembre 2019 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás

n. 54

Puntadas del Adviento



EDITORIAL

Este domingo confluyen la celebración del segundo domingo de Adviento y la solemnidad de la Inmaculada Concepción de María. Dada la importancia de esta última solemnidad y teniendo en cuenta la vinculación del Adviento con la figura de la Virgen, la Iglesia permite celebrar la solemnidad por encima del domingo; por eso, escucharemos el Evangelio en el que se nos relata la anunciación, pues María fue concebida sin pecado original en virtud de la misión que a ella iba a ser encomendada: ser la Madre del Salvador. Imaginarnos la escena de la anunciación es pensar que María podría estar en casa con sus labores, tal vez cosiendo, y un ángel interrumpe con su gran anuncio a lo que ella responderá con su «Hágase».

Permitidme que me fije no en el gran acontecimiento, sino en ese posible sutil detalle, «tal vez estaba cosiendo...», símbolo de la cotidianidad, también de servicio delicado y preciso. Los que cosen saben que cada puntada tiene su lugar y su dirección si queremos que la costura salga correcta y esto me lleva a pensar en esto mismo: ¡Qué bien lo cose todo el Señor! No falta detalle en cada puntada, pero todo en su debido tiempo... Durante siglos Dios ha ido confeccionando este hermoso lienzo que llamamos «Historia de la Salvación», con delicadeza, con mucho gusto y con infinita paciencia. Y mira que el ser humano ha hecho rotos y descosidos en

múltiples momentos, pero hasta de eso el Señor ha hecho un detalle, un adorno, un motivo para que a base de remiendos de misericordia todo forme parte de su plan de salvación.

Esto es el Adviento, tiempo de costura, tiempo de paciencia, con la esperanza de saber que, hagamos lo que hagamos, el Señor estará ahí para remendar, para embastar, para cortar, para guiar nuestras manos y dar así las mejores puntadas de nuestra vida, puntadas que en el momento no muestran nada por sí mismas, pero que unidas unas tras otras a lo largo de nuestra historia van dando lugar a un hermoso trabajo. Y el hilo que todo lo une es la Fe, siendo sus texturas y colores las mil y unas formas de vivirla, celebrarla y compartirla.

Presentémosle al Señor, por intercesión de María, la mejor de las costureras, pues supo coser en su seno lo humano con lo divino, la mejor de nuestras confecciones para acogerle en esta Navidad en el pesebre de nuestra Comunidad Parroquial y con Él a todos los que sufren y pasan necesidad. A esto mismo es a lo que nos invita nuestra Madre: a hacer lo justo, lo correcto, lo que Dios quiere, es decir, que demos la puntada donde toca y como toca para que cada día estemos más unidos los unos a los otros y todos con Dios en su Hijo Jesucristo.

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

VI FESTIVAL DE CÁRITAS

Como en años anteriores, la parroquia de Requena y dentro de ella todos los grupos que componen el consejo pastoral, celebramos en el recinto ferial de Requena el VI Festival Solidario, que como en los cinco años anteriores ha sido un verdadero éxito de asistencia de público y una gran cantidad de grupos que actuaron desinteresadamente, que sirvió para que pasásemos un día de verdadera convivencia. No quiero dejar



pasar esta ocasión para agradecer de todo corazón a todos los grupos que desinteresadamente han colaborado para que este día haya llegado a feliz término y que año tras año se afiance más, dentro de nuestra ciudad. Queremos agradecer especialmente al grupo de zumba del centro acuático comarcal, a nuestro querido coro del Salvador, niños de comunión con sus villancicos, que sirvieron para animar a todos los asistentes, a los mayores con alegría, a la pastoral familiar y el nuevo grupo de "Los Bendecidos", que nos deleitó con una gran selección de canciones muy conocidas y a tantos más, que hacen posible el pasar un día feliz entre amigos, a niños, padres y abuelos, así como también agradecer al M.I. Ayuntamiento de Requena por facilitar el recinto ferial y todos los elementos necesarios para la celebración de este festival. Agradecer también al gremio de panaderos, carniceros y amas de casa, a las bodegas, Murviedro, Coviñas, Sierra Norte y Vinícola Requenense, por sus donaciones. En definitiva, agradecer a todos los asistentes que nos han ayudado a pasar un día maravilloso, encontrando al final de este día, la satisfacción del fin para el cual celebramos todos los años este festival, que en definitiva es pasar un día feliz en unión y poder recaudar un poco de dinero para ayudar a nuestros hermanos más necesitados y poder celebrar el nacimiento del niño Jesús con dignidad y alegría. Feliz Navidad, muchas gracias y os esperamos ver el año que viene. JOSÉ ANTONIO HAYA



El Santo de la Semana

SANTA LUCÍA

13 de diciembre

Lucía, una joven noble de Siracusa (Sicilia), fue en peregrinación a Catania, al sepulcro de Santa Águeda, para implorar la salud de su madre. Escuchó allí, en la lectura del Evangelio, el fragmento de la hemorroísa, sanada al tocar el manto de Jesús; tocó ella la sepultura de Águeda y tuvo una visión en la que ésta le comunicó que su madre estaba curada y que ella sería mártir.

Devuelta a su casa, decidió renunciar al matrimonio; vendió sus bienes y dio el dinero a los pobres. Su prometido la acusó de cristiana ante el gobernador. Lucía no renunció ni a su propósito ni a su fe, por lo que fue condenada. Fue torturada con aceite y pez hirviendo y, según la tradición, le sacaron los ojos.

Fue martirizada durante la persecución de Diocleciano. Según unas fuentes, fue decapitada; según otras, murió por golpes de espada. La relación de Lucía con los ojos, que la ha hecho protectora de la vista, puede derivarse también de la semejanza de su nombre, Lucía, con «lux», «luz» en latín.

Sobre su sepulcro, en la catacumba que lleva su nombre en Siracusa, enseguida se construyó una Iglesia, que pronto se convirtió en meta de peregrinaciones. El papa Gregorio Magno fue un gran difusor de su devoción; a él se le debe la inserción del nombre de Lucía y Ágata en el canon de la misa.

CARTA APOSTÓLICA DEL PAPA SOBRE EL «BELÉN»

Coincidiendo con el primer domingo de Adviento y con su visita a Greccio, la localidad italiana donde Francisco de Asís instaló el primer belén de la historia, el Papa ha firmado la carta apostólica «Admirabile signum» sobre el significado y el valor de esta tradición cristiana. El Papa reivindica, en tono catequético y pedagógico, esta costumbre navideña de representar el nacimiento de Jesús en las casas, «en los lugares de trabajo, en las escuelas, en los hospitales, en las cárceles, en las plazas...». «Espero que esta práctica nunca se debilite; es más, confío en que, allí donde hubiera caído en desuso, sea descubierta de nuevo y revitalizada».

El Papa hace un repaso histórico sobre cómo se hizo realidad el deseo del «poverello» de Asís de «contemplar de alguna manera con mis ojos lo que sufrió en su invalidez de niño, cómo fue reclinado en el pesebre y cómo fue colocado sobre heno entre el buey y el asno». «San Francisco realizó una gran obra de evangelización con la simplicidad de aquel signo». VIDA NUEVA Digital

Os dejamos este enlace para acceder al documento completo:

http://www.vatican.va/content/francesco/es/apost_letters/documents/papa-francesco-lettera-ap_20191201_admirabile-signum.html



VOCES CONSAGRADAS

HERMANAS AGUSTINAS RECOLETAS

El Adviento es un tiempo que necesita ser saboreado, que debe impregnar el alma. Es un tiempo que no puede ser seco, que ha de contener una punta viva de emoción y de sentimiento. Sacerdotes, diáconos, monitores, lectores, cantores, todo el pueblo cristiano, todo el mundo, necesita muy especialmente tener espacios individuales o colectivos para gustar las lecturas de la Misa o de la Liturgia de las Horas, de la Catequesis, para poder ejercer bien su Misión dentro y fuera de la Iglesia, para que nos llegue a todos. Desde el primer domingo de Adviento, e incluso antes, el ambiente navideño se respira por todas partes: la televisión, las tiendas, las calles, en Internet.... ponen en marcha el frenesí navideño. En este contexto, de poco sirve ponerse en plan fustigador, más bien lo útil será ayudar a discernir. Y valorar todos los buenos elementos que hay detrás de todo esto, recordar la llamada de Jesús, alegrarse de esta llamada, invitar a vivir el ambiente con signos cristianos por ejemplo enviando felicitaciones o llevando regalos aquellos que no los tendrían, o promoviendo algún proyecto solidario mediante aportaciones de muchos.... invitando a luchar por no dejarse atrapar por este ambiente tan adverso.

«Los hombres son como los vinos: la edad agria los malos y mejora los buenos». Cicerón

Ecos de la Palabra

Gen 3,9-15.20: Pongo hostilidad entre tu descendencia y la descendencia de la Mujer/ **Sal 97:** Cantad al Señor un cántico nuevo, porque ha hecho maravillas/ **Ef 1,3-6. 11-12:** Dios nos eligió en Cristo antes de la fundación del mundo/ **Lc 1, 26-38:** Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo.

Celebramos la fiesta de la Inmaculada Concepción de la Bienaventurada Virgen María, es decir, que ella es la "llena de gracia", la Purísima, limpia de todo pecado desde su concepción. En base a la palabra de Dios, como la lectura del Génesis, donde aparece una lucha entre la serpiente, que simboliza el maligno, con la humanidad redimida unida al Redentor, aparece una mujer libre de todo pecado que "aplastará la cabeza de la serpiente". Para que el triunfo sea total esta mujer debe estar sin mancha de pecado "desde el primer momento de su concepción".

En el Evangelio aparece el ángel Gabriel saludando a María con la expresión "llena de Gracia". Lo que significa una abundancia de gracia, un estado sobrenatural del alma en unión con Dios, no como algo adquirido, sino propio e innato en el alma de María; de ahí, la expresión: "el Señor está contigo".

Nos alegramos al contemplar la belleza de la Madre celestial como un mensaje para que busquemos una mayor purificación de nuestra alma. Nosotros, aunque somos pecadores, fuimos lavados por el bautismo. Sin embargo, ¡cuántos pecados hemos ido acumulando! Pidamos fortaleza a Nuestro Señor para limpiar nuestra alma y, fijándonos en el modelo de pureza que es la Inmaculada, caminemos por el camino de la gracia y santidad para que un día nos podamos ver y gozar con María en el cielo.

D. ALVARO MEDINA